

花乃井だより

学校
通信

令和4年9月21日(水)
第101号
大阪市立花乃井中学校

“台風一過”で涼しくなりました!!

3連休明けの今週。ようやく全学年がそろっての学校活動となりました。これまで感染症等で体調を崩していた人は、無理をせず少しずつ日常生活に体を慣らしていってください。来週には文化祭も控えています。予定通りに開催できるように頑張りましょう。

ところで、台風14号は各地に甚大なる被害をもたらして日本列島を縦断してきました。皆さんは被害を受けずに安全に過ごすことができたでしょうか。皆さんの親戚や知り合いの方で被害を受けた方も多いと思います。心からお見舞い申し上げます。

“台風一過”とは、台風が通り過ぎた後は快晴でよい天気になることをいいます。実際に台風14号が去ってからここ2日間は涼しくてよい天気となりました。また、そこから転じて、何か大きな騒動が収まって状況が晴れ晴れとするときなどにも用いられます。

「大悪起これば大善来る」という言葉もありますが、悪いことばかりが続くはずはありません。必ず良いこともあると信じてこの2学期を頑張っていきたいと思います。

歌声が響いています!

さて、来週の28日(水)29日(木)は文化祭。クラス合唱コンクールの朝練も始まり、音楽の授業だけではなく、総合や特活の時間にも合唱の歌声が聞こえてきます。中にはすでに完成形のような見事なハーモニーになっているときもありますよ。本番に向けて、とても楽しみになってきました。

合唱はただ大声を出せばよいというものではありません。皆の心と歌詞の意味を理解した皆の思いが一つとなることによって素晴らしいハーモニーとなり、聴く者の心に響いてくるのです。しかし、まずは大きな声を出すことから始まります。教室と体育館とではやはり声の響きが違ってきます。お腹に力を入れて、精一杯声を出すと気持ちがいいものですよ。その上で皆がハモっていると、まず自分自身が感動するはずです。自分自身が感動していないのに他の人を感動させることはできません。指揮をしてくれる人を中心に、伴奏者も要となって頑張りましょう。また、舞台発表をする部活の皆さん。展示発表をする皆さん。学校全員で思い出に残る文化祭をよろしくお願いします。



部活動新聞(9月号)より

先日、部活動新聞の9月号が配布されました。みんな頑張っています。

☆文化祭を楽しみに!!☆

文化祭に向けて、練習をしたり制作活動に時間をかけてきました。私たちの頑張りを全校生徒に発表できる大事な行事です。残りの時間、部員一丸となっていい作品に仕上げましょう。皆さん、楽しみにしておいてください。

☆運動部は新チームへと…☆

引退した3年生の皆さん、お疲れ様でした。3年生が引退し、2年生が主体となった部活になっていると思います。大変だと思いますが2年生は1年生と協力して盛り上げていきましょう。

◎ 吹奏楽部 …… 学年閉鎖が相次いで、みんなで合奏をすることが困難になる中、一人



一人が文化祭へのイメージを持つことを忘れず頑張っています。みんなが楽しめる曲が盛りだくさんなので、ぜひ楽しんでください!!

◎ 社会科部 …… 夏休みの間は文化祭で発表する劇のために部員みんなで協力して練習



をしてきました。現在は発表を成功させるために舞台での練習や台本読みに頑張っています。必ず成功させよう!!

◎ 家庭科部 …… 1学期から作品作りに取組んできました。コロナの影響で活動がなく



なることもありましたが、協力することで、作品をたくさん作ることができました。刺繡や羊毛フェルト小物、カバンなどを展示します。

◎ 美術部 …… 文化祭は美術部の見せ所なので、1人1枚の絵を描こうと思っています。



お題は「自然と生命」なので、すごく難しいと思うけど自分なりに全力をつくし、思い出に残る絵を描き残そう!!

◎ 理科部 …… 每年のように各班の実験結果の展示発表ではなく、何かの模型をメンバ



ー全員が夏休みの間に手作りで展示物を作っていました。もうすぐ完成するのでお楽しみに!!

◎ 茶道部 …… 工事の関係で茶室が使えず、会議室でお稽古しています。そして10月



に行うお茶会に向けて3年生は炉のお点前が出来るように練習しています。1・2年生は3年生のお稽古の様子をしっかりと見ておきましょう。

◎ 陸上部 …… 記録会やブロック大会・選手権で表彰された人がたくさんいます。4月からの練習の成果がだんだん現れてきました。次のシーズンでは、もっと良いたくさんの結果を期待しています。



◎ サッカーチーム …… 3年最後の大会は新型コロナウィルスの影響で試合に出られない人やケガで出られない人が多く、良い結果を残すことができずに終わってしまいました。1・2年生はまだまだ試合があるので頑張って結果を残してください。



◎ 軟式野球部 …… 西高校や河川敷で練習したり、試合でもだんだんいい試合ができるようになりました。もっと基本をしっかりやっていって、大会でも勝てるようにこれからも頑張りましょう。



◎ 男子バスケットボール部 …… 試合がまだ続いているので、今までしてきた練習を絶対に無駄にしないように全力を尽くして頑張りましょう!! 一つ一つの練習を大事にして取組みましょう。



◎ 女子バスケットボール部 …… 最後の公式戦の1週間前に学年閉鎖になってしまい、練習時間が少なくなってしまいました。だけど1回目の公式戦は大差で勝つことができ、2回目の公式戦では負けてしまいましたが、後輩に私たちが頑張ってきた姿を見せることができたと思います。



◎ バドミントン部 …… 3B大会ではダブルス・シングルスともに勝利し、初めて団体戦で勝つことができました。新体制になって大変だと思うけど、ノートを見たり1・2年生一丸となって頑張ってください。



◎ 卓球部 …… 3年生の最後の大会で初めて団体戦で勝利を収めることができました。



2年生は今年の3年生を超えるように日々の練習に励んでください。

1年生は2年生を見習って技を磨いてください。



◎ 剣道部 …… 3年生は、コロナの影響によって7月にあった大会がなくなり、1学期で一時引退になってしまったが、2年生は次に向けて頑張ってください。3年生は部活から受験勉強のスイッチに切り替えて頑張りましょう。



◎ 水泳部 …… 8月の大会では惜しくも賞状をとることができませんでしたが、自己ベストを更新することができました。2年生は1年生の手本になるように頑張ってください。1年生は2年生を見習って練習をしましょう。

